

Erich Heinrich

wurde am 7. Dezember 1946 in Naunheim geboren. Zusätzlich zu seinem Beruf und der Leitung seines Betriebes hatte er sich zwei Hobbys verschrieben, dem Waldhorn blasen und besonders der Fotografie.

1990 trafen sich die beiden Fotobegeisterten Karlheinz Groh und Heinrich zur Bildung einer Fotogruppe im Ort. 1991 wurde im evangelischen Gemeindezentrum eine Ausstellung unter dem Motto "Liebenswertes Naunheim" organisiert und es entstand ein Kalender mit Motiven der Ausstellung, der ein Erfolg wurde und die Gruppe bekannt machte.

Man traf sich monatlich im Heimatmuseum und organisierte eine ständige Clubarbeit mit Bilder zeigen und gemeinsamen Fotoexkursionen. 1995 kam es zur offiziellen Gründung der Fotogruppe "BLENDE 95 - Fotogruppe Naunheim" mit Karlheinz Krahl als Vorsitzenden. Er und Erich waren die führenden Köpfe der Gruppe. In den ersten 10 Jahren nach 2000 organisierte die Fotogruppe fast jährlich das Naunheimer Fotowochenende. Es gab Ausstellungen in der Kulturhalle, vertonte Diaschauen und natürlich Kaffee und Kuchen für die Besucher. Diese über die Stadtgrenzen hinaus bekannte Fotoveranstaltung wäre ohne die tatkräftige Unterstützung von Erich nicht möglich gewesen.

Nach Ralf G. Keil (2003 - 2005) und Dirk Fellert (2005 - 2007) übernahm Erich Heinrich das Ruder als 1. Vorsitzender, das er bis zum Schluss behielt. Unter seiner Führung wurden Fotoreisen veranstaltet u. a. in die "Autostadt" Wolfsburg und nach Frankfurt; es wurden Fotoausstellungen u.a. im Rathaus Wetzlar ausgerichtet. 2010 war es ihm zu verdanken, dass die Fotogruppe nun im Internet mit einer Homepage vertreten war: www.blende95.de. Wenn irgendwann mal das Engagement in der Gruppe lahmte, mahnte er lautstark mit seinem legendären Spruch "Leute, das muss brennen!".

EH war durch und durch fotobegeistert. Er probierte verschiedene Systeme (Leica, Pentax, Nikon); machte faszinierende Infrarotfotos und war auch in der Makrofotografie bewandert. Im eigenen Fotokeller erhielt so manches Bild seinen letzten Schliff. Er besuchte Workshops bei der deutschen Foto-Elite wie Manfred Kriegelstein (Weltmeister), Heinz Teufel oder Stefan Gesell.

Erich Heinrich war auch im Deutschen Verband für Fotografie aktiv und errang mehrere Preise bei den Bezirkswettbewerben. Das Infrarotbild von der Lahn war sein erfolgreichstes Bild, das auch auf Landesebene Hessen/Rheinland-Pfalz punktete.

Wir bedanken uns ganz recht herzlich bei Erich Heinrich für seine vorbildlichen und engagierten Leistungen für die BLENDE 95 - Fotogruppe Naunheim und für seine Fotografie.

Unter Verwendung eines Textbeitrages von Karl-Heinz Groh.

Ralf G. Keil im Mai 2023